





## L'INSEP, LE CNOSF ET LE CPSF ONT RÉCOMPENSÉ LES CHAMPIONS 2018 DU SPORT FRANÇAIS

Paris, 5 février 2019

Téléchargement des images libres de droits de la Soirée des Champions.

 $\underline{\mathsf{PHOTOS}}\left(\mathsf{Copy}\ \mathsf{right}: \mathsf{CNOSF}/\mathsf{KMSP}\right)$ 

**NEWS CUT(Copy right : INSEP)** 

Ce soir, l'Institut National des Sports, de l'Expertise et de la Performance (INSEP), le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) et le Comité Paralympique et Sportif Français (CPSF) ont récompensé pour la première fois conjointement les Champions du Monde et d'Europe 2018 des disciplines olympiques et paralympiques et sportives lors de la Soirée des Champions qui s'est tenue dans la mythique Halle Maigrot de l'INSEP.

« Nous sommes fiers d'avoir réuni pour la premiére fois tout le mouvement sportif français au sein de l'INSEP. Ce soir, nous montrons le visage rayonnant du sport français, celui de tous ses champions. Et nous montrons notre volonté d'aller ensemble vers un objectif ambitieux, enthousiasmant, qui nous transcende » confie Ghani Yalouz, Directeur Général de l'INSEP.

« L'organisation conjointe avec l'INSEP et le Comité Paralympique et Sportif Français d'une Soirée des Champions, qui a mis à l'honneur tous les sports et toutes les fédérations, constitue une première. Elle s'inscrit dans le prolongement de la cérémonie des vœux, réalisée cette année avec le Ministère des Sports et le CPSF. Ces événements, imaginés en commun par le Ministère et le mouvement sportif, témoignent de la volonté de chacun des acteurs de mieux faire ensemble. Ils illustrent la philosophie de gouvernance partagée et de mutualisation des actions qui seront au cœur du nouveau modèle sportif français à l'horizon 2024 ». Denis MASSEGLIA, Président du CNOSF

« Je suis heureuse que, pour la première fois, le CPSF se joigne à l'INSEP et au CNOSF pour organiser cette soirée des champions. La diversité du mouvement sportif est, une fois encore, mise à l'honneur et je me réjouis d'une telle cohésion qui nous rend confiants pour l'avenir. Avec Paris 2024 comme horizon, nous célébrons tous nos athlètes, avec toutes leurs singularités, dans ce lieu d'exception, qui a vu évoluer tant de médaillé(e)s. Les champions de 2018 ont fait briller la France et suscité des émotions incroyables car universelles. » Marie-Amélie LE FUR, Présidente du

Roxana MARACINEANU, Ministre des Sports, Tony ESTANGUET, Président de Paris 2024, Denis MASSEGLIA, Président du CNOSF, Marie-Amélie LE FUR, Présidente du CPSF et Ghani YALOUZ, Directeur général de l'INSEP ont eu le plaisir d'accueillir plus de 1000 invités dont plus de 200 sportifs, partenaires, journalistes et acteurs du monde du sport.

## Contacts presse

INSEP / Agence Olivia Payerne - Agathe Schrameck : 06 12 27 44 94- <a href="mailto:contact@agence-op.fr">contact@agence-op.fr</a>

CNOSF / Rose Blondel: 06 78 09 42 01 - roseblondel@cnosf.org

CPSF / Marion Watelle: 06 65 75 71 25 – m.watelle@france-paralympique.fr

Cliquez ici si vous souhaitez ne plus recevoir d'emails de notre part